

L'Association

Les chambres de Commerce et d'Industrie, les Chambres d'Agriculture et les Chambres de Métiers et de l'Artisanat du Tarn et de l'Hérault conduisent un projet commun pour le développement de la filière bois.

Nos territoires partagent le massif forestier le plus important en superficie et en volume du sud Massif Central.

La présence d'un tissu d'entreprises diversifié qui recouvre gestion de la ressource, savoir-faire artisanaux et outils industriels de première importance, en fait une filière d'avenir pour l'économie de nos territoires.

Aujourd'hui la filière bois du sud Massif Central doit faire face à plusieurs enjeux :

- Concerner l'ensemble des acteurs pour construire une vision stratégique partagée,
- Permettre une meilleure valorisation de toutes les potentialités de la ressource en bois qui offre un gisement de valeur d'activités et d'emplois,
- Aider les entreprises de l'aval et de l'amont à coopérer pour s'adapter à l'évolution des marchés et gagner en compétitivité.

L'association Filière bois Haut-Languedoc Sud Massif Central, soutenue par la Région Occitanie, l'État et l'Europe, réunit l'ensemble des acteurs de la filière autour d'un programme d'actions partagé et cohérent.

Sur un plan opérationnel, celui-ci vise à accompagner les démarches innovantes, les projets collaboratifs et s'articule avec les actions initiées par chacune des parties prenantes.

Cette dynamique d'abord initiée dans le Tarn, s'est au regard du contexte géographique, économique et institutionnel, naturellement étendue à l'Hérault. Ainsi est née, en juin 2016, l'association interconsulaire Tarn/Hérault Sud Massif Central pour permettre aux entreprises de conquérir de nouveaux marchés notamment ceux des métropoles de Toulouse, Montpellier et Barcelone.